
o final desta sem

datas importantes do c.

com prazos que devem se

por candidatos e partidos que
concorrer nas eleições 2022.

A janela partidária - período. em gue
deputadas e deputados federais, estaduais
e distritais poderão trocar de

.. partido para
concorrer sem perder o mandato - termina

ij(;)je,'l°.
1fu1anhã, 2, .faltando exatamente seis

rpeses para, as eleições - marcadas para o

dia 2 de outubro - termina o prazo para a

desincompatibilização de quem pretende
concorrer na.eleição e ocupa alguns tipos
de cargo público; e também é a data limite
para que todas as eveptuaís candidatas e

.

candidatos e�tejam com a filiação deferida
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tAGUNENSE

COM BOLSONARO

o lagunenseWilmen Vieira, que exerce cargo de

direção na Polícia Rodoviária Federal, com colegas e

o presidente Jair Bolsonaro. A lembrar queWilmen,
é filho do saudoso Ivoí Vieira.

A VIDA DE ANTÔNIO KOERICH
'Autor de dezenas de livros, entre os quais, com

biografias, o renomado jornalista Moacir Pereira

deve escrever a interessante história do empresário
Antônio Koerich, diretor presidente das conhecidas

Organizações Koerich. Nunca esquecendo que seguido,
ele tem destacado Laguna na sua coluna no jornal
Notícias do Dia,de nossa capital.

LOMA PEREIRA
.

Cantora das mais conhecidas da capital gaúcha, e que veio

aqui muitas vezes, à convite do seu (nosso) amigo Ivaldo

Roque, hoje aos 67 anos, já recebeu homenagem, com o

Prêmio Açoriano, em 2019 e Medalha Honeyde Bertussi, pela
sua atuação na música do Rio Grande. Sobre as vindas dela

na cidade juliana, chegou a integrar a Escola de Samba Brinca

Quem Pode, logo brilhando e muito no nosso carnaval.

DatasHistóricas

LAGUNENSES FUNDA
PORTO ALEGRE

FOLHA

EM DIA
Determinado, o secretário Amilton

Martins de Souza, de Finanças,
Administração e Serviços Públicos de

nossa cidade, na segunda-feira, 28,
creditou a folha de pagamento dos
servidoresmunicipais, referente a março.

"Algum dia vão nos contar como eram árd
e épicas as marchas dos pioneiros d
Laguna até a Colônia de Sacramento, a pé
litoral inóspito", escreveu Eduardo Bue
o Peninha, em Zero_ Hora, edição da últi�
sexta-feira, 25.

,
'

,t .FERNANDO LINHARES DA SILVA
Amigo e incentivador, perdemos no

meio de semana, Fernando Unhares
da Silva, 87 anos, de grande atuação na

imprensa catarinense,aliás tendo sido
um dos fundadores da Casa doJornalista.
Nos últimos anos, acompanhando
Ademir Arnon, Moacir Pereira e Alberto

Gonçalves, entre outros, fazia questão
de vir à Laguna para participar das

comemorações pelo Dia da lmprensa,
junto ao busto de Jerônimo Coelho,
Escritor, radialista, comentarista e

apresentador, deixou muitos amigos
e familiares como a esposa, dona
Lourdes, seis filhos, entre os quais, o

Fabiano, também do meio esportivo, lO

netos, como a Maria Fernanda que atua
na NDTV e um bisneto.

t ADELARDO MADALENA, O LADINHO
Hospitalizado no Conceição, em Tubarão, onde nasceu e residiu, com pesar

registramos o falecimento no último dia 24, do ex-jogador e té-cnico de
futebol, Adelardo (com "dê" mesmo) Madalena, o conhecido Ladinho, 7�
anos (faria 75 no próximo dia 24). A lembrar que na década de 70 atuou em

grandes clubes, a começar pelo EC Ferroviário, América, de Joinville, como

de 77 a 79, bicampeão gaúcho pelo Grêmio Portoalegrense, treinado por
Telê Santana, ao lado de Oberdan, André Catimba, Tarciso e Tadeu Ricci,
entre outros cobras, e onde disputou 157 jogos e marcou 12 gols. Ele jogou
e brilhou também na Portuguesa de Desportos, de São Paulo, Joinville,
Atlético Paranaense e Avai. Como técnico, treinou o Tubarão, o Avai e atéo
nosso Laguna EC.

Hoje (la): Tempo com nebulosidade variável com

chuva fraca e ocasional, devido à circulação marítima.

Temperatura mais baixa ao amanhecer. Durante o dia,
temperatura amena. Vento sudoeste a sudeste, passando a

nordeste no sábado, fraco a moderado.
Min. 10°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 90%

tObituário
Dia26
- Celina Cardoso Jusw
85 anos. Residia na Y

Vitória.

'I'empo em Laguna

\ \ \
Dia 28
- José Manoel Soares,

anos. Residia na Caputen
Amanhã (2): Tempo com nebulosidade variável com

chuva fraca e ocasional, devido à circulação marítima.

Temperatura mais baixa ao amanhecer. Durante o dia,
temperatura amena. Vento sudoeste a sudeste, passando a

nordeste no sábado, fraco a moderado.
Min. 13°C - Max. 22°C / Chance de chuva: 90%

\ \ \
Fases da lua

Dia 30
-

-

Leandro Santos

Medeiros, 42 anos. ReI
»02 - 1885 - Circula pela primeira vez na terra de
Jerônimo Coelho, fundador da Imprensa Catarinense, o

,

jornal "Comercial", que teve apenas um ano de vida.
»05 - 1903 - A febre de publicações de jornais continua.
Neste dia passou a circular "O Comércio", editado
durante dois anos.

»07 - 2003 - Nesta data, acontece em Florianópolis, as
comemorações dos 35 anos de fundação da Associação
Catarinense de Imprensa/Casa do Jornalista, ocasião
em que foram prestadas homenagens aos trinta e cinco
sócios fundadores (aí incluídos os lagunenses Cyro
Barreto, Tupy e JJ Barreto (família de inteligentes), José
Nazareno Coelho (de saudosa memória), Roberto Mattar
e Zedar Perfeito da Silva. Também foi homenageado o

ex-governador Ivo Silveira, pelo fato de ter apoiado e

contribuído para a constituição da entidade.

\ \ \

Domingo (3): Tempo com chuva e trovoada no decorrer
do dia, especialmente a partir da tarde. Temperatura em

elevação. Vento leste a nordeste, fraco a moderado.
Min. 14°C - Max. 25°C / Chance de chuva: 90%

Tabuas das marés

BAIXAMAR
.,Nova-atéS
� - Crescente - de 9 até 15

;�{; - Cheia - de 16 até 22

� - Minguante - de 23 'até 29

03:19=0.3

HOJE
PREAMAR

03:31=0.2 - 23:36=0.1

AMANHÃ DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR

22:44=0.1 03:14=0.2 - 23:12=0.1
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DEUS E O SOFRIMENTO HUMANO: -

QUESTÃO NUNCA RESOLVIDA

serra com densas
matas sustentadas
sobre rochas e

solos encharcados

pelas chuvas

que ocasiona

deslizamentos.
Há a própria
população que, por
falta para onde ir, se
instalou em lugares
perigosos. Há o alarme

ecológico-climático que
desequilibra o regime das
chuvas que se manifestou
em várias regiões do país e

agora na serra de Petrópolis
mas de modo geral em todo o

planeta, e outras razões que não
cabe aqui arrolar. Todos estes dados
mereceriam ser aprofundados e- até

apontar culpados.
Mas junto a isso, emerge uma

questão existencial e teológica
incontornável:Muitos seperguntam:
�nde estava Deus nestes momentos
dramáticos em Petrópolis,
causadores de tantas vítimas, muitas
delas inocentes? Por que Ele não
interveio se, por ser Deus, poderia
tê-lo feito? A mesma pergunta

A catástrofe ecológica ocorrida

.em Petrópolis no mês de fevereiro
de 2022 com chuvas diluvianas,
imensos deslizamentos de

encostas, inundações de inteiras

regiões, destruição de centenas

de casas, caminhos e ruas e

com quase 300 vítimas entre

mortos e desaparecidos, coloca

questões políticas, ecológicas,
de responsabilidade dos poderes
públicos e de consequências devidas
à nova fase da Terra sob o acelerado

aquecimento global.
Houve irresponsabilidade dos

poderes públicos por
não terem cuidado das

populações pobres,
empurradas para as

escarpas da cidade. Há o

fato geofísico da

(Parte 1)

continua reboar: onde estava Deus
quando os colonizadores cristãos
cometeram bárbaros genocídios de
indígenas ao ocuparem suas terras
nas Américas? Por que Deus se

calou diante da Shoá, o extermínio
de seis milhões de judeus enviados
às câmaras de gás pelos nazistas ou

os mortos- nos Gulags soviéticos?
Onde Ele estava?
Esta lancinante questão não é de

hoje. Possui uma longa história,
desde o filósofo grego Epicuro (341-
327aC) que porprimeiro a formulou,
chamada de "o dilema de Epicuro" .

É a irrevogável relação de Deus com
o mal. Epicuro assim argumentava:
"Ou Deus quer eliminar o mal e não
pode, portanto, não é onipotente e

deixa de ser Deus. Ou Deus pode
suprimir o mal e não o

quer, por isso não é bom e

deixa de ser Deus".
Num ambiente cristão,
ganhou uma formulação
semelhante:

.

Ou Deus

poderia ter evitado o

pecado de Adão e Eva,
base de nossa maldade,
e não o quis, então não é
bom para nós humanos
ou Deus não pôde de por

isso não quis, não sendo, portanto,
onipotente e, por isso, não é também
bompara nós. Em ambos os casos,
deixa de comparecer como o Deus
verdadeiro. Esse dilema permanece
aberto até hoje, sem ser respondido
adequadamente com os recursos da
razão humana.
As eco-feministas, com razão,
sustentam que essa visão de um

Deus onipotente e senhor absoluto
é uma representação da cultura

patriarcal que se estrutura ao

redor de categorias de poder. A
leitura eco-feminista se orienta

por outra representação de um

Deus-Mãe, ligado à vida, solidário
com o sofrimento humano e

profundamente misericordioso. Ele
.

está sempre junto do sofredor.

s

Teólogo, escritor
e professor
universitário

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
A revolução do pouquinho

É fato que desejamos implementar mudanças e, por vezes, queremos fazê-las
de formaradical. No livro "A Revolução do Pouquinho", Eduardo Zugaib, o

autor nos provoca e realizar mudanças de forma gradativa, pequenas mudanças
..... emtemáticas específicas podem trazer resultados significativos, que tal?
1-7 O livro apresenta uma forma interessante e provocativa para realizarmos
� as mudanças necessárias em nossas vidas. Inicialmente, o autor

..... desmistifica as aparentemente
1-7 fáceis promess�s de mudanças
� como, por

� exemplo,
� aquelas que

N fazemos no fim
de cada ano,

� mas que por
� experiências
.....

U
�.....

na maiona,

1:....1 falham.

� Se você deseja
r ..., pensar de
...... forma diferente

�

EDUARDO ZUGAlB

AREvOLUÇÃO DO

POUQ!JINHO
pró p r i as,'
sabemos que

Psicóloga
Mestraem

Desenvolvimento
Socioeconômico

Educadora
Executiva

PEQ!JENASATITUDES PROVOCNYt
GRANDES .ff4\NSPORM,AÇÓJ;S

sobre como implementar
mudanças perenes, essa leitura

pode contribuir. Boa leitura

Restaurante Escola

Assunto para a Câmara
levantar com força ...

"Lá se vão sete anos

e nada de obras.

Laguninh�
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje, 10, missas às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora,
no Progresso e às 18 e 19h na Matriz de Santo Antônio dos Anjos;
amanhã, 2, missas às 18h na Igreja de Santa Terezinha do Menino

Jesus, no Mar Grosso e na Capela de São Sebastião, em Barranceira e

ás 19h15 na Capela de São Francisco de Assis, na Cohab; às 19h30, a
partir da Capela do Hospital Senhor Bom Jesus dos Passos, procissão
de Passos em direção aMatriz; Domingo, 3, missas às 8h nas Capelas
de Santa Bárbara, em Caputera e na do Sagrado Coração de Jesus, no
Portinho, 9hi5 na Capela de São Brás, no Estreito, 9h30 na Matriz,
lOh15 na Capela de São José, em Bentos, 15h na Capela deAuxiliadora,
no Progresso, 16h, também no Progresso, saida da procissão de
Nossa Senhora das Dores, em direção a Praça República Juliana, 18h
missa na' Matriz; terça-feira, 5, às 6h30 e 19h missas na Matriz e

quarta-feira, 6, às 15h missa naMatriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

I ! i..

Janelas & Estilos

Casa luso-brasileira, com destaque para portas e janelas e a

pequena alteração que já anunciava o ecletismo, com presença da
platíbanda. Na rua Expedicionário Clito Araújo.

'MOCIDADE DOAMANHÃ'
Com o objetivo de

concretizar a cultura
do samba como fonte
de inclusão social e de

formação de profissionais,
o Governo Municipal
assinou termo de fomento
com a Escola de Samba

Mocidade, para realização
do projeto 'Mocidade do
Amanhã'.

O termo estabelece o

repasse de R$15 mil que
serão investidos em oficinas
temáticas e técnico cultural,
fazendo com que a cultura
do samba e do carnaval de

,
rua permaneça viva nas

comunidades de Laguna.

De segunda a domingo das 9h 12h30 e das 14h às 19h
. Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997 fiJ

t FERNANDO' LINHARES DA SILVA
Morre, aos 87 anos, o jornalista Fernando Linhares

da Silva.
Com mais de 50 anos dedicados ao jornalismo

_ esportivo, Fernando Linhare da Silva fez história nas

rádios Guarujá, Diário da manhã, Jornal A Verdade e

Nereu Ramos.
Além disso, foi apresentador esportivo pioneiro na

TV Cultura, editor de esportes do jornalA Gazeta, de
Florianópolis, e correspondente da revista Placar.

Formado em Direito pela UFSC, também fez
carreira como Procurador Federal dO,INSS

Contava como poucos as histórias do esporte
catarinense, e escreveu o livro Pasto do Bode - Uma .I

tradição inesquecível, no qual retratou fatos pitorescos ocorridos no Estádio Adolfo

Konder.
Sempre muito discreto, vivia para a família.
Fernando Linhares da Silva faleceu no Hospital de Caridade, deixando a mulher,

Maria de Lourdes, 6 filhos, 10 netos, 1 bisneto, 3 genros e 2 noras.
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A espiritualidade na vida cotidiana

*Por José Leão da Cunha Filho

Levamos o hedonismo, o consumismo e o individualismo da nossa cultura a

um patamar tão preocupante que, se não inviabilizamos a humanidade para
a vivência da interioridade, da convivência e da solidariedade, no mínimo
produzimos sequelas graves. .

É por isso que, em uma sociedade habituada a praticar a exclusão, a opressão
e a exploração, insensível à miséria de milhões, a transformação precisa vir
acompanhada de um grande despertar espiritual. Afinal, quando cultivamos
nossa vida interior e estreitamos nossos laços de intimidade com o sagrado
- no caso dos cristãos, com Deus - conseguimos aumentar a nossa sensação
de bem-estar, enfrentar adversidades com ânimo e coragem, desenvolver

relações mais humanas e empáticas, aprimorar o autocontrole e nos fortalecer
em todos os sentidos. Em resumo, pessoas espiritualizadas costumam fazer
bem ao convívio social e à prosperidade da civilização.

.

Somos templos de Deus, precisamos estar conscientes de que a espiritualidade
exige coerência, sendo "fundamental diminuir a distância entre o que se diz
e o que se faz, de tal forma que, num dado momento, a fala seja a prática",
segundo nos ensinou o grande educador, Paulo Freire.
Portanto, para levar umavida preenchidapelo divino, precisamos, emprimeiro
�gar, nos firmar com um modo de pensar e agir que honre nossos princípios
espirituais - tendo em vista que o amor é o mais fundamental deles.
Entender o amor como uma forma de realização espiritual é investir em um

intenso poder de transformação, pois a prática amorosa une e conecta todas as
vidas. Através dela, podemos experimentar e celebrar o sagrado diariamente
em suamáxima expressão.
De fato, é por meio do amor que experienciamos a vida em sua totalidade

e, como bem manifestou o escritor Thomas Merton, "não nos tornamos

completamente humanos até que nos entreguemos uns aos outros no amor".
É claro que falar de práticas amorosas e espiritualidade nomundo tal como ele
estáhoje parece difícil, senão forçado.Mas, com certeza, cuidar da vida interior
é amelhor solução para boa parte de nossas mazelas. E, se podemos alimentar
esperanças de ressuscitar nossa cultura para uma vivência transformadora,
distante desta que conhecemos
até aqui, emais próxima de uma
realização transcendental, que
vibra comunhão, é inserindo
a espiritualidade em nossos

cotidianos.
Os caminhos são muitos.

Jteligiões e filosofias, de
modo geral, oferecem
diversas ferramentas para o

.
desenvolvimento espiritual.
Nessa jornada - não importa
qual trilha decidimos

seguir - alguns hábitos são

sempre úteis, como: escuta ativa; cultivo de bons relacionamentos; manter
proximidade com a natureza; rezar oumeditar; praticar a caridade.
Com a oração ou meditação, por exemplo, encontramos, no silêncio, uma
oportunidade para ouvir nossa voz interior, ou seja, de nos comunicarmos
com aquilo que temos demais profundo e sagrado - Deus. Em ambos os casos,
estabelecemos uma conexão intensa e reveladora conosco mesmos e com o

mundo à nossa volta. Nestes momentos, é interessante encontrar um lugar
silencioso e confortável, colocar uma música instrumental suave, fechar os
olhos e escutar o que o coração vai anunciando mansamente.

�tros três elementos indispensáveis ao desenvolvimento da espiritualidade
são:
· Perdão: perdoar significa dizer que reconhece no outro a fragilidade' que há
em si. Mas é necessário, antes, aprender a perdoar-se. Quem não se perdoa,
enche a' alma de amargura; ignora a fraqueza humana que está em si. Por

isso, tem dificuldade para perdoar o outro. Perdoar e perdoar-se são atitudes

poderosas;
· Gratidão: ser grato éuma forma de agir no amor e constitui o reconhecimento
de que somos uma construção de tantas outras pessoas que passam por
nossa vida. Elas nos fortalecem, sobretudo quando interagem positivamente
conosco;

-

· Caridade: a realização de ações solidárias e humanitárias por pessoas,
empresas e instituições tem sido fundamental para auxiliar famílias carentes
afetadas pela pandemia e é uma ótima forma de desenvolver a espiritualidade.
Mas lembre-se de que.a caridade também está na indulgência, no perdão e na

gentileza. .

Todos esses hábitos são importantes instrumentos para introduzir e fortalecer
a espiritualidade na vida cotidiana, fazendo com que ela se torne uma força
.va. Mas que a celebração central de sua presença esteja sempre no amor,
aquele amor que "todas as grandes religiões veem como o supremo princípio
unificador da vida", como disse uma vezMartin Luther King.
Licenciado em Filosofia. Mestre em Educação. Diretor-executivo da 'Província
Marista Brasil Centro-Sul (PMBCS), com sede em Curitiba-PRo

"Com a oração ou

meditação, por exemplo,
encontramos, no silêncio,
uma oportunidade para
ouvir nossa voz interior, ou
seja, de nos comunicarmos
com aquilo que temos de
mais profundo e sagrado -

Deus.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

"

Transporte coletivo

EMPRESA PRECISA
DO APOIO DE TODOS

Ninguém tem dúvida que os resultados
nefastos da pandemia, continuam aparecendo
e colocando à perigo centenas de vagas de

trabalho.
E em Laguna não é e nem poderia ser

diferente. Há alguns anos anos detentora do

transporte coletivo da cidade juliana, a empresa
Lagunatur enfrenta série dificuldades para
manter as mais diversas linhas, sem é claro,
pensar ou atender pedidos para criação de
novas ou até mesmo para fazer voltar algumas
suspensas.

E para deixar bem clara a situação que
enfrenta, a administradora da empresa, Claudia
Bonazza, esta semana participou da sessão

ordinária da Câmara de Vereadores, ocasião
em que destacou a crise (sem precedentes) que
a empresa vive desde o início da pandemia,
lembrando

_ que em governos passados,
contavam com incentivos, especialmente pela
aquisição de passe escolar.

A situação está tão ruim, disse, os

firncionários têm recebido a folhadepagamento
de maneira parcelada, único jeito encontrado

paramanter o emprego: Logo, não há qualquer
possibilidade quanto ao retomo de linhas já
suspensas, ainda que aguarde algum tipo de

apoio por parte da prefeitura, pelo menos para
manter o horário de atendimento do comércio,
aliás como já foi feito pela prefeitura da vizinha
Imbituba.

Sabe-se que Bonazza encaminhou até

mesmo uma solicitação para que o Executivo

promovesse uma nova licitação para o

transporte coletivo na cidade juliana, sem que
houvesse, até então, obtido alguma resposta.

Ela lembrou que além dos encargos, o

aumento seguido, do diesel têm inviabilizado
a manutenção dos serviços, antecipando as

dificuldades para vencer o próximo mês de

maio,afirmando inclusive que os serviços
poderão parar.

Comapoiode todos, sabe-sedefinitivamente
que é preciso buscar o reequilíbrio econômico -

financeira, a começarpela revisão tarifária.
Ainda na sessão

No Grande Expediente, também houve

pronunciamento do Vereador Rodrigo Bento,
PL, que defendeu a melhora na qualidade da

estrutura do pessoal que atende no Centro de

Triagem, para a Covid-19. Ele também falou

que moradores do Parobé, estão adquirindo
lajotas para pavimentação de uma praça.

Bento também registrou a falta de merenda

escolarnas escolasmunicipais e quenosúltimos
dias, disse, tem apresentado deficiência. Mas
não seria falta de recursos, defendeu. Umamãe
teria procurado o edil, para dizer que o filho

chegou em casa com fome, porque não pôde
repetir, sob a alegação do responsável de que

poderia faltar para outros alunos, disse.
Prometeu encaminhar o fato ao Ministério

Público. Por fim o vereador ainda lamentou
a retirada da estante literária que estava em

frente ao Mercado Público, e levada para atrás
da porta do mesmo local, sob o argumento de

que era "feia", lembrando que o projeto estante

literária arrecadou mais de 14mil livros.

Projetos
Em segunda votação, foram aprovados

por unanimidade, os projetos, de Lei

Complementar 0009/2022, do Poder

Executivo, que altera e acresce a lei 238, de
20212, que criou a Corregedoria e Ouvidoria
da Guarda Municipal, o 00012, igualmente
do Poder Executivo que revoga o anexo

único mencionado na Lei
-

Complementar
411/2019 e o substitui pelo rol de atividades
econômicas de baixo risco constante do anéxo

único da lei, o qual passa a integrar a lei

complementar 270/2013, o 0001, de origem do
Poder Executivo, aprovado por maioria, que
regulamenta a instalação e o uso de extensão

temporária de passeio público, denominada
.

Parklet, e o projeto 0011/2022 de autoria do
Vereador Rhomening Rodrigues(pSDB), que
altera o caput E parágrafo primeiro do artigo
primeiro da lei complementar 351, de 17

de agosto de 2017, e o projeto 00010/2022,
aprovado por unanimidade, da Vereadora
Nadia Lima, que institui a política municipal
de educação em bem estar animal, de Laguna.

.• .lir

FUNDAÇÃO LAGUNENSE DE
CULTURA EM NOVO ENDEREÇO

"O espaço do Cine Teatro Mussi dá mais
visibilidade para a Fundação, sendo ainda mais
acessível às pessoas", disse apresidente daFLC,
Vanere Rocha. Criada em 1993, a Fundação
Lagunense de Cultura promove, administra e.

coordena as atividades culturais no município.
O atendimento administrativo naFLC segue

no mesmo horário das 13h às 19h.

A partir de março, a Fundação Lagunense
de Cultura está atuando em novo endereço,
exatamente no Cine Teatro Mussi, no Centro
Histórico.

A mudança foi necessária porque a

Fundação estava sem sede oficial e ocupava

temporariamente a Casa de Arquivo Público

(Casa Candernil).
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\ PONTOS DE AUTOATENDIMENTO
A Prefeitura de LagUIÍa, através da Secretaria de Fazenda, Administração e Serviçoil

Públicos, atualizou os dados dos pontos de autoatendimento localizados no-térreo do Centro:
Administrativo Tordesilhas. . I

O objetivo do novo display de atendimento é proporcionarmais agilidade àpopulação qU�precisa localizar e comparecer em algum setor da prefeitura. Os postos de atitoatendimenlo
foram instalados ainda nesta semana.

Além dos novos displays, a prefeitura também disponibiliza o serviço de atendimenlo
através de urna colaboradora que fica no local auxiliando as pessoas.

Na última sexta-

feira (25), a prefeitura
de Laguna efetivou a

assinatura da Ordem de

Serviço para reforma do

espaço onde seria(será)
a sede do Centro de
Referência Especializado em Assistê:pcia Social - CREAS, (na área onde um dia

funcionou o Centro Social Urbano, na rua Tiradentes, no Progresso) deixado em estado

de completo abandono, em face da ação de vagabundos que continuam aprontando
em toda a cidade.

Serão investidos valores na ordem de R$ 166.754,19. "O CREAS é um serviço de

equipamento social responsável pelo atendimento à população que está em situação
de vulnerabilidade social. Este é mais um investimento que estamos fazendo para

/

melhor atender a nossa população", disse o prefeito Samir Ahmad.
'

As obras contemplam restauro na edificação,.melhorias nas instalações hidráulica
eelétrica, acessibilidade e outros.

Emissário submarino

CASAN ·DEMOLE CHAMINÉ
NOMAR GROSSO

A Companhia Catarinense de Águas e

Saneamento (Casan), na última sexta-feira,
�5, demoliu a torre de equilíbrio (chaminé)
do emissário submarino, na Praia do Mar

Grosso, logo melhorando o visual da orla

naquele ponto.
Na verdade a chaminé foi retirada

pelo fato do emissário submarino ter sido
desativado em 2021, exatamente quando
foi concluída a obra de redirecionamento
da rede de esgoto daquela região para a

Estação de Tratamento de Esgoto da Vila
Vitória (ETE). /'
k Casan informou que a tubulação

subterrânea do emissário submarino será
.

mantida, como ops:ão secundária em caso

de problemas com o direcionamento para a

ETE.
Construída em 1988, a estrutura

tinha 11 metros de altura e era localizada

próxima ao terceiro posto guarda-vidas,
Durante os últimos anos, se tomou o ícone
dos transbordamentos de esgoto no Mar

Grosso, fato provocado pelos entupimentos
recorrentes dos encanamentos. Antes do

redirecionamento; o esgoto era bombeado
até a torre que servia para evitar a entrada de
ar na tubulação e dar pressão para o despejo

.

O atleta lagunense Breno Pinheiro participa
amanhã, 2 e domingo, 3, em São José, da super
seletiva do torneio Crossfit Brasil.

As provas serão realizadas em seis estados e
.

reunirámais de 2.200 inscritos. Serão selecionados
48 atletas para a grande final em SãoPaulo,

Vale lembrar que o coach Breno possui urna
bela trajetória na história desse campeonato,
sendo que em 2018, ficou em primeiro lugar a

nível estadual e em 23° no país.

LAGUNA REPRESENTADA
NO CROSSFIT BRASIL

Cultura

MUSSI 'VOLTAA TER SESSÕES
Com urn longa rodado aqui e na serra gaúcha em

2016, e que conta ahistória, ouparte, da_nossaAniIa
Garibaldi, o Cine Teatro Mussi voltou a oferecer
sessões cinematográficas gratuitas, sempre nas

manhãs e tardes de quarta-feira, cuja programação
deve �er divulgada nos próximos dias.
Sobre o filme deAnita, a lembrar que sua duração é

de lh42, tendo no papel principal aatriz lagunense
Lize Souza, com participação dos atores Jackson
Antunes e Luciano Szafir.

,.,

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.lMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado SaUssf '1451 Centro Comercial Tordesilhas, safa 105/ Laguna SC
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.üma rua,uma história

Rua central da cidade, inicialmente chamada de rua

da fonte, homenageia a João José de Bessa, nascido
aqui em 28 de dezembro de 1856, filho de Florinda da Conceição Teixeira Nunes (filha de João Teixeira Nunes, fundador de
Tubarão) e de Antonio José de Bessa. Era casado com dona Rita Lopes da Silva. Cedo ingressou na Marinha do Brasil, como
maquinista, sendo nomeado para servirna Flotilha do Alto Amazonas. Por 9 anos serviu na condução de missões científicas

pela região do Amazonas. Até 1896, serviu também no Encouraçado Sete de Setembro e no Aquidabã, sendo promovido a

Tenente em 1895, indo atuar na embarcações Vapor Lomba e Jaguarão, À serviço da Marinha na barra de Rio Grande (RS),
com a saúde já debilitada, veio a falecer. Pela vida exemplar, deixou sensibilizados todos os seus conterrâneos. (Com a

colaboração de Antonio Carlos Marega).

Laguna ontem..� Gente
de nossa terra

Praça República Juliana, em a.gosto de 1964,
com a instalação do monumentoAnita Garibaldi.

...e hoje

Marcos Aurelio Barzan
Lagun.ense dós mais ferrenhos, sempre defendendo a sua de assessor parlamentar

terra, o economista Marcos Aurélio Barzan, o conhecido e. chefe de gabinete da

Léca, é pessoa das mais queridas da cidade, desfrutando Presidência do Legislativo
da amizade de nossa gente. Após concluir o curso de florianopolitano. Em 2003,
Contabilidade no então Colégio Comercial Lagunense,·. voltou definitivamente para
em 1965, colou grau em Economia em 1969 pela ,UFSC, e a terra natal e, competente,
como tal, chegando à presidência do Conselho Regional de assumiu uma assessoria do
Santa Catarina. Ele fez ainda cursos de especialização em executivo lagunense, visto
Planejamento Urbanístico. Em nossa capital ele trabalhou o seu amplo conhecimento em gestão fiscal e financ.eira.
no hoje extinto DNOS (Departamento Nacional de Obras Nõ esporte, ele também marcou época jogando futebol pelo
e Saneamento), onde realizou projetos orçamentais. Mais Barriga Verde FC e por clubes de nosso futebol amador e

tarde, em uma breve passagem pela terra natal, atuou junto futsal pelos mais diversos clubes da cidade, com destaque
a Indústria de Pesca Pescasa, voltando à Florianópolis para para a Ascodisc, que chegou a disputar um estadual da

atuar na Codisc e na e_!Ilpresa Epagro. Em 1989 ele voltou para categoria. Mas ainda hoje, aos 73 anos de idade, ele

Laguna, aqui fixando-se com toda a família e contribuindo continua batendo a sua bolinha, todos os sábados, pelo time
com algumas administrações municipais, até ser convidado de veteranos do "Galo Velho", ali no Clube de Campo. Na.
para a diretoria geral da Câmara Municipal, cargo que política partidária, foi candidato a prefeito e a vereador.

ocupou até 1996. Entre 1997 a 2002, Léca aceitou proposta Casado com 'dona Marilete, além dos filhos, sua atenção é

de trabalho na capital e para lá voltou, ocupando as funções dispensada aos netos Felipe, Carolina, Giuliano e Kailane.

Aqui, no carnaval de 2008,
quando a presidente Celinha

�

Bernardo, da Fundação
Lagunense de Cultura,
fazendo a entrega de um

cheque de R$ 200 e um

troféu para Tadeu Guedes
Rosa, o nosso querido Tadeu

Gargalhada, que classificou-
se em terceiro lugar no
primeiro Concurso de
Marchinhas de Carnaval.
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Empresário Damianos

Andreadis, na companhia
da esposa, Karen, filhos
e demais familiares
brinda a passagem do seu

aniversário na terça-feira, 5

Jornalista Aline Mendes,
que atualmente responde
como Chefe de Gabinete
da Secretaria da Educação
no Rio Grande do Sul,
comemora mais uma volta
ao sol no dia 5

V

Encontro de amigos na noite do último sábado no'
CentroHistórico. Lá estavam: Maurfcio Baumgarten de
Ulysséa Baião, MárioJosé Cabral Mendonça, Cláudia
Mara Bertolini, Ana DeysiMendes Baião, Antônio José�
Baumgarten Baião, Gu.ilherme Ribeiro, Sidney Soccas

Ribeiro e Cristiane Carneiro Ribeil:o

\

Ainda no final de março, Catarina Andrade Tasso, na companhia
dos pais, Cândida e Guilherme reuniu amiguinhos e familiares para

comemorarem seus dois aninhos. Na foto, acompanhada também pelos
avós maternos, Jupira e Fernando Tasso'
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Advogadalagunense
Patricia Uliano foi alvo
de muitos cumprimentos
no último dia 26, quando
-cornernorou mais uma

volta em torno do sol

Felipe da Silva, da
Sorvepatri também

recebe cumprimentos na

terça-feira, 5. Na foto,
acompanhado da

esposa Sônia

Jornalista letícia (Carneiro) e o marido, engenheiro GustavoTabuti, curtem
a lua de mel nos Estados Unidos. O casal já esteveêmWashington e Filadélfia
e agora estão em Nova York. Na foto, durante uma partida dos Knicks versus

Hornets, no Madison Square Garden

LAGUNA SEXTA-FEIRA, 1° DEABRIL DE 202219 <I>
, .

Av. Senador Gclotl n" 26 Mar C,OSSO - Laguna se � * 11 /Destokl.C
,

O lagunense Maurício Fernandes Pereira, secretário da Educação em

Florianópolis, prestou uma homenagem ao prefeito Gean loureiro

pelos feitos na Educação da capital nos últimos anos. No registro, o
prefeito e Maurício acompanhados de Rodrigo Goulart leite

E ainda ...

I>- Na vizinha Tubarão, festejando
- bodas de ouro, Maria Angélica
(Zanetta) e Daniel José de Matos,
ele funcionário aposentado do
Banco do Brasil. Comemorações
ao lado dos filhos Cristiano,
Daniela, Jefferson, Juliana, Letícia

e Rogério.
I>- "Artista da fotografia", o nOSSOt

Ronaldo Amboni, está com uma

interessante exposição temporária
no hall do Centro Administrativo

Tordesilhas, de segunda a sexta

feira, das 8h às 22h.

Pedagoga Camilla dos
Santos Rosa brinda nova

idade na segunda-feira,
4. A data certamente

será comemorada na

companhia do esposo,
Pablo e demais familiares

Rua Dolvino Custó9io Geremia, 738 Portinho próximo a S�bidCJ do Morro do Corte
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Concursos Telefones Úteis
ACIL 48�3646-0336
CDL , 48-3644-0405

Capitania dos Portos .. , , .48-3644-0196
Casan : .48-3644�8100
Celesc : 0800 48 0196
APAE 48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios : 48-3631-3118
Defesa Civil.. .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil.. , .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) : .48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal... 48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698

Hospital.; 48-3646-0522
1GP .48-3647-7808
IPHAN ; 48-3644-1144
Polícia Ambiental. .48-3647�7880
Polícia Militar.. : 190/48-3647�7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social... 135
Procon 48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326

.

Vigilância Sanitária : 48-3644-1229

Há Vagas
* AUXILIAR DE LOGÍSTICA;
* AUXILIAR DE MANUTENÇÃO PREDIAL;
* BORDADOR À MÁQUINA;
* COORDENADOR DE COMPRAS;
* EM!JALADOR AMÃO;
* EMPREGADO DOMÉSTICO NOS SERVIÇOS
GERAIS;
* ESTILISTA DE MODA;
* MODELO DE MODAS;
* MOTORISTA DE CAMINHÃO;
* RECEPCIONISTA SECRETÁRIA;
* SERVENTE DE LIMPEZA;
* VENDEDOR DE COMÉRCIO VAREJISTA.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

h o t e I I <!
(48) 3647-055� O facebook.comlf!ipperhotel

,.". Avenida SenadorGallotti, 680 @) @)hotelflipper.
V Mar Grosso - Laguna .

Esportes
ESTADUAL: BRUSQUEA UM EMPATE DO TÍTULO

Decisão do Estadual
de Futebol, iniciou na

quarta-feira, 30, em

Balneário Camboriú,
entre o Camboriú e

Brusque e que ficaram no

empate em um gol.
Agora o jogo de volta

e decisivo, será realizado

amanhã, 2, às 16�30 no

Estádio Augusto Bauer,
em Brusque, com o time
da casa jogando por um

empate para conquistar o

título catarinense.

Segundona Brasileira
Enquanto isso, o Criciúma fará a sua estréia na Segundona Brasileira no próximo

dia 14, em casa, diante do Londrina.

Fone/fax.= (48) 3844.1930

lialeGa
MADEIRA$'E MATERIAIS PARÁ CONSTRUÇÃO

Roa João Camilo, nO 119 483644-0473
Bairro: Progresso • Laguna/Se' , 9961'0-4 J 00

gal�go�madeiras@hotmail.com Ccmsuh tm6SOAlqUfleto

o registro vem de 1952, portanto, há 70 anos, quando o Estudante rc conquistava
.

o campeonato organizado pela Lagunense de Futebol. Entre os identificados na

foto, Heriberto Barzan, Caio Faísca, Dalto, João Vicente. Luiz Paulo Carneiro,
Mário Canhola e o técnico Osmar Bonazza.
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Profi1esionalem estaque Ao, 21 ano" a

jovem Letycia Vitória

Martins Souza vivencia

a satisfação da primeira
promoção de sua carreira.

Natural de Imbituba,
mas moradora da terra de

Anita "desde sempre", a

focalizada atua como líder
de balcão da padaria do

supermercado Althoff em

nossa cidade.
A busca pela independência financeira, foi fator

determinante para que a filha de dona Fabiana e de

"seo" Alexandre fosse em busca de emprego: "Nunca fui

acomodada e correr atrás dos meus sonhos e conseguir
o retorno financeiro através do meu trabalho sempre foi

uma de minhas prioridades", explica.
A vaga no supermercado surgiu por intermédio de

.

uma conhecida: "Ela sabia que eu estava em busca

de emprego e comentou sobre a seleção que estavam

fazendo. Levei meu currículo no supermercado, fiz a

entrevista e felizmente fui chamada".

Hoje, na liderança da equipe que atende no balcão

Letycia Vitória
Martins Souza

-

Ainda pretendo - casar e construir uma casa

O que me tira do sério - inveja
Meu amuleto da sorte é - nasci no dia de São

Pedro. Sou devota dele

�H •

CRECI-28251

e"lo
CatcJolO

CORROOR DE IMÓVEIS
(481 3641.0024 .�99986.1119
www.henioimoveis.com.br

Sou fã n° 1 - da minha mãe

Meu sonho é - crescer cada vez mais profissionalmente
O melhor conselho que já recebi - nunca me levar

pela opinião dos outros

O que mais gosto no meu trabalho é - tudo!

Os clientes, colegas e cuidar do ambiente no qual
executo meu serviço

da padaria, Letycia lida com mais responsabilidades: "Preciso estar sempre atenta, se não está faltando nenhum

produto, se o atendimento está satisfazendo os clientes e claro, cuidando do bem estar e da harmonia da equipe".
Dona de uma rotina que inicia por volta das 5h30, a focalizada destaca que passa grande parte do seu dia no

trabalho, o que faz dos colegas, sua segunda família: "Chego cedo no supermercado e já começo a auxiliar na

exposição dos produtos. No horário do almoço opto por não ir em casa. Almoço no serviço e começo o expediente
da tarde. Quando chego em casa, no final do dia, é hora de repor as energias e descansar".

Sobre o que mais lhe realiza no dia a dia, aponta: "É muito bom atender uma pessoa que valoriza o que fazemos.

Receber um bom dia ou um agradecimento na entrega do produto me proporciona uma alegria sem tamanho".

Soltas
o

Animais à solta .... Em pleno centro da

cidade,um cão voltou a morder um popular.
E ninguém fala nada ...

Engodo. Anunciado com toda pompa, para a

segunda-feira, 28, 9 Esquadrão de Demonstração
Aérea, mais conhecido como Esquadrilha da

Fumaça, fez que veio à Laguna. Foi tão rápida que,
quem deu uma piscada, nada viu.

A sede lagunense da OAB, conforme aprovado
pelos conselhos da subseção e da estadual,

passou a ser chamada Dr.Adib Abrahão Massih.

Pra "todo mundo" se antenar. A construção
,� civil nos últimos 12 meses, gerou em SC nada

menos que 136 mil vagas. Pois é! É aí que
está o problema. A saber que construtores

que operam aqui, e não são poucas, registram
os seus funcionários em suas matrizes,

normalmente em Tubarão e Criciúma, só para
ficarmos com os números maiores. E nós aqui

ficamos "chupando" dedo. Até quando?

A cidade deve estar
voltando a categoria
B do MapPl do Turismo

Brasil; conforme
informou o secretário de
Turismo, Mello Júnior,
que foi quem tratou do
"erro" ou engano do
Ministério do Turismo.
O Mello também está

dizendo que o Conselho

Municipal de Turismo está
devidamente reconhecido.

A Fazenda de Camarão,
Camarsul, na estrada geral
de Caputera, garantindo
que até a sexta-feira santa,
estará vendendo camarão a

R$ 25 o quilo. O dedicado

empreendedor Pedro Buss e

seu irmão, Paulo, merecem o

carinho de todos.

O vice-prefeito de Tubarão e pré-candidato a deputado
federal, Caio Torskaski, foi o entrevistado de sábado, 26,
pelo Jóta Raulino e o Cidadão, pela Rádio Hits, FM 87.9.
Estavam com ele, os vereadores Rhomening Rodrigues,
Deise Cardoso, Gustavo dos Santos, Rodrigo Bento e Nádia
Tasso, além do ex-prefeito Everaldo dos Santos, ex-vereador
Osmar Vieira, empresário Enaldo dos Santos e o sempre rei
momo, Rochinha.
Para o programa de amanhã, 2, das 9h30 às llh30, estão
agendados o deputado federal Hélio Costa e o ex-deputado
Mário Marcondes.
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UDESCANUNCIA REABERTURA DO GINÁSIO DE ESPORTES;
GINÁSIO DE ESPORTES PARAACOMUNIDADE

A
IVQ de reclamações da
comunidade esportiva de

Y. toda a cidade, ao que parece
e como falou a reportagem do JL na

tarde de ontem, 31, a diretora do campus/
Ceres da Udesc, Patricia Synue, o

Ginásio de Esportes Bertholdo Werner,
inaugurado nos anos 70 e de propriedade
do municipio e mais tarde transferido

para o campus da Udesc, contando com

quadra poliesportiva com arquibancadas/
cadeiras nas duas laterais, e um espaço
adjacente a academia de ginástica,
após, um longo e tenebroso "inverno"
eis que a. partir da próxima segunda
feira, 4, voltará a ficar à disposição
dos lagunenses, evidentemente que
obedecendo alguns critérios, como de

.. apoio as aulas de educação física e·

.".

atividades complementares, contribuindo
para o bem-estar e a qualidade de vida
dos acadêmicos, alunos da rede pública
municipal e até, se houver, para uma liga
de futsal,
'A partir da próxima semana,

a solicitação de uso, por entidade

organizada, deve ser· feita junto a

recepção da Udesc, que estudará caso a

caso, com a diretora geral informando
"que queremos usá-lo da melhor forma

possível", sem esquecer que desde 2015

aquele próprio público foi fechado para

RESTAURANTE ESCOLAAINDAVAI DEMORAR

reforma da parte elétrica, pintura e troca

de telhas, entre outras ações.

Se
o Ginásio de ESPO.rtes Bertholdo

Werner está com suas obras

concluídas, depois de quase sete

anos, o mesmo' não se pode dizer do
Restaurante Escola, que mesmo dispondo
de recursos (em torno de R$ 345 mil),
ainda não tem a empresa contratada

para efetivação das obras. Confira o que
precisa ser realizado:
Atividade prática realizada durante a

semana do peixe
A edificação

.

do restaurante escola
foi construída com recursos de R$ l.162

milhão do Governo Federal e inaugurada
em 12 de dezembro de 2016, seis anos

depois continua fechado. Situado às

margens da avenida JoãoMarronzinho, no
bairro Laguna Internacional o prédio vem

sendo administrado pela Udesc Laguna
que assumiu a gestão do local por meio
de cessão de uso. Só que a universidade
constatou mumeras irregularidades
construtivas e de instalações. A saber

que outras atividades também foram

pensadas em desenvolver, como curso�-)
e palestras na área de gastronomia, mas
que não puderam ser concretizadas em

função da necessidade de adequação das

instalações,

PARCELA ÚNICA
COM DESCONTO:
15tl/@ ATÉ .. Zl DEMAR/Z2

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO
2a Parcela @ 22ABR/22
3a Parcela ® 21 JUN/22
4a Parcela @ 22AGO/22
sa Parcela ® 200UT/22
6a Parcela -@ " DEZ/22
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QUANTO AO RESTAURANTE ESCOLA, SEM DATA
Todo o problema

Em abril de 2017 a universidade

solicitou a vistoria do Corpo de

Bombeiros para recebimento do

lJiabite-se, que constatou e enumerou,

em relatório, que o sistema de gás, a

iluminação de emergência e o sistema

contra incêndio não eram adequados.
só que naquela ocasião, o orçamento de

2017 da Udesc já estava comprometido
e a contratação dos serviços dependia da

liberação de novos recursos.

Mas ainda assim,o escritório de

cooperação técnica da Udesc procedeu,
em julho de 2017, com a elaboração
das plantas (de situação, arquitetônica,
hidrossanitárias, preventiva de incêndio

e elétrica) uma vez que a prefeitura
não havia localizado nenhuma planta
impressa, assinada e aprovada do

restaurante escola.
As novas plantas foram aprovadas

em dezembro de 2017 e em agosto de

'�O 18 uma 'nova avaliação constatou

inúmeras irregularidades construtivas e

de instalação que foram divididas em 12

. pontos que estão sendo sanados:

1. Revisão/ Alteração das instalações
de gás canalizado e central de gás

Registros e reguladores instalados
de forma incorreta,. sem a devida
distância entre eles. Novos registros

serão embutidos em alvenaria. Após
a retificação e melhorias no sistema
de gás, deverá ser realizado o teste de

estanqueidade e pressão, com emissão
de um laudo técnico e ART como

garantia de funcionamento do sistema.
2. Revisão/ Adequação do sistema de

prevenção por extintores
Os extintores deverão ser colocados
ou substituídos conforme sua validade
e vistoria do corpo de bombeiros,
sinalizados e respeitando as posições
indicadas em projeto.
3.Revisão/Adequação do sistema

preventivo de alarme contra incêndio

Manutenção de todo sistema
de alarme e detecção, sendo que
todos os componentes que não

apresentam conformidade deverão ser

substituídos de forma a garantir o pleno
funcionamento do sistema, assim como

substituição das tubulações de PVC

junto ás fritadeiras e aos fogões por
tubos de aços galvanizados.
4. Revisão/Adequação do sistema de

iluminação de emergência
Todos os blocos de iluminação

de emergência deverão ser revisados
e adicionados blocos autônomos de

iluminação no almoxarifado, hall de
entrada e corredores.

5. Revisão/ Adequação do sistema de

sinalização do abandono

Todas as placas indicativas de
saída deverão ser revisadas. As placas
indicativas de saída deverão estar

posicionadas conforme consta no

projeto.
6. Intervenção da região da cozinhai
laboratório

O sistema de exaustão deverá ser

alterado, realocando o motor elétrico do
exaustor para a parte externa da cozinha ..

Verificação da ancoragem dos dutos de

ventilação à laje de concreto existente.
7. Revisão/ Adequação de pisos e deck

Todos os barrotes e réguas de
madeira do deck que estão deterioradas
e apresentando danos, deverão ser

substituídas, assim como toda a estrutura

de apoio junto ao solo que cedeu,
deverá ser refeita. Após procedimentos
de reparo, o deck deverá receber nova

pintura.
8. Revisão/Adequação de esquadrias

Todos os vidros danificados deverão
ser substituídos, assim como deverão
ser revisados todas. as esquadrias de
fechamento e dobradiças. Nas portas
principais serão instaladas grades de

correr, como medida para auxiliar a

garantia da segurança.
9. Revisão/ Adequação das instalações
elétricas

As instalações elétricas não

são adequadas ás demandas dos

equipamentos, visto que já ocorreu

uma explosão do quadro de energia.
Deverá ser realizada a verificação de

disjuntores, interruptores e tomadas de"

alimentação dos equipamentos.
10. Revisão/Adequação das instalações
hidro sanitárias

Revisão do sistema, verificação
de vazamentos, torneiras, válvulas

de descarga, conjuntos de moto

bomba, registros, tubos e de todos os

componentes de forma a garantir o pleno
funcionamento do sistema.
11. Pintura Geral

A edificação receberá pintura interna

e externa, tendo em vista que há pontos
onde ocorreram trincas, fissuras ou

rachaduras que deverão receber ü

tratamento adequado.
12. Cobertura

Foi verificada a existência de goteira
4

em alguns pontos, e para garantia
de funcionamento e estanqueidade
do

:

sistema, será refeita toda a

impermeabilização da laje. J

Licitações desertas

Ainda que disponha dos recursos

necessários para as obras, até esta

semana não surgiu empresa interessada
em efetivas as necessárias obras.

LAGUNA VOLTOU PARAA CATEGORIA B

Rua Gustavo Richard, 471

Laguna - Fone 1481 3646-0766

Há algum tempo, sem que houvesse
motivo para tal, a cidade juliana vinha

figurando na categoria C, o que fez
com que o secretário Turismo, Mello
Junior procurasse a revisão junto ao

�inistério, do Turismo (MTur), e agora,
esta semana foi lançado o novo Mapa do
Turismo Brasileiro colocando Laguna
no radar turístico nacional, exatamente
categoria B.

De acordo com o MTur, a ideia da

�@kilojaolaguna

ibbio

cartografia turística é basear a definição
de políticas públicas, incluindo a

destinação de recursos do órgão para
obras de infraestrutura e oferta de

cursos de qualificação profissional, por
exemplo.

"A cidade de Laguna está

devidamente
-

inserida no Mapa do

Turismo Brasileiro. Preenchemos todos

os requisitos solicitados e avaliados

pela Encantos do Sul e consolidado

LIQUIDA LIQUIDA.
LIMPA ESTOQUE
DESCONTO EXClUSIVO P/ CONFECÇÕES DE VERÃo

AVISTA

%,
AVISTA r"\.

td
4O%�TÃO

Fone (48) 3644-4293
c:ontato@ibbio.c:om.br
WWW.lbbio.c:om.br

PROFESSORES DE LAGUNA
GANHAM PISO NACIONAL
O secretário de Fazenda; Administração e Serviços Públicos, Amilton Martins
de Souza, ontem, 31, pela manhã, passou a informação de que em torno de
500 professores da rede municipal de Ensino, já receberam o piso salarial
nacional, com reajuste de 33,24%.
Com o reajuste, os profissionais do magistério público municipal, passaram
a perceber em março, R$ 3.845,34, conforme estabelecido pela Confederação
Nacional dos Trabalhadores de Educação (CNTE), ficando acertado que a

retroatividade dos dois primeiros meses de ano, serão e estão sendo pagos
parceladamente.

pelo MTur. De forma inadvertida fomos
incluídos na categoria C, fato que foi

regularizado e voltamos à categoria
B. Registro não ter ocorrido falhas

por parte da Secretaria de Turismo ao

cumprir exigências e prazos", justificou
Mello.

A avaliação do mapa, faz com

que os municípios apareçam entre as

categorias A,B,C;D e E, considerando
o desempenho da economia no turismo,

a partir de algumas variáveis, como

a quantidade de estabelecimentos de

hospedagens e de empregos, a estimativa-e:
de visitantes domésticos e internacionais
e a arrecadação de impostos federais
nos meios de hospedagens.

Na região sulina, além de Laguna,
também foram incluídas Braço do

Norte, Grão-Pará, Gravatal, Imaruí,
Imbituba, Jaguaruna, Santa Rosa de

Lima, São Martinho e Tubarão. D!IIIi
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Perfil
TALITA
SANTOS
CORNÉLIO

Ult,.ãs
Popular

(48) 9 9171�0374
FONEIWHATSAPP

RUA GUSTAVO RICHARD, 550
CENTRO - LAGUNA/Se

Filha de dona Maria de Lourdes e de "seo" Itamar, Talita Santos Cornélio não

poderia estar em outra área que não fosse a sala de aula. Professora de Educação
Física no Colégio Stella Maris e no curso de graduação em Capivari de Baixo,
a focalizada confessa que sempre alimentou o desejo de seguir carreira na área:

"Poderia definir como um sonho, meta e ouso até mesmo dizer, que desde cedo

despertava alguma vocação", avalia a lagunense que ainda acrescenta: "Nesse

caminho que venho trilhando constatei que existe uma profunda diferença entre

dar aula e ser professor. Dar aula é muito bom, é compartilhar conhecimento,
propagar a informação e exige esforço, dedicação e preparo. Ser professor é,
muito antes de ser uma profissão, uma das formas mais genuínas do amor. Como

já dizia o grande mestre Paulo Freire, eu nunca poderia pensar em educação sem

amor. É por isso que me considero um educador, pois acima de tudo, sinto amor"

Casada há quase 20 anos com Geison, mãe de Cauan, Cauê e Caio, Talita
define sua rotina como uma verdadeira "correria": "Minha demanda é intensa.

Além da demanda profissional, sou vereadora em Pescaria Brava, e ainda preciso
me dedicar a minha família e os cuidados com' a casa. É preciso me desdobrar

em muitas "Talitas". Mas gosto de verdade de cada uma.das minhas funções, seja
mãe, esposa, no legislativo ou na sala de aula".

Mestre em Educação, ela recorda que para conquistar os sonhados diplomas,'
foi preciso muita determinação e empenho: "Engravidei muito cedo, mas mesmo

vivendo como dona de casa, nunca deixei de ler, o que me ajudou muito, mesmo

depois de sete anos afastada da escola. Quando voltei aos estudos, estava grávida
e já tinha dois filhos, um deles com dois anos. Quando Q caçula nasceu, o levava

comigo para faculdade. E assim consegui concluir".
Sobre o papel que exerce no legislativo e uma avaliação da caminhada até aqui,

manifesta sua opinião: "Ser vereadora é um desafio que nunca imaginei viver. Os
trâmites são morosos, mas-mesmo assim, seguimos, com o maior propósito de

todos, que é ajudar ao próximo".

�Continuar proporcionando para os meus, tudo o que considero pertinente
e-que contribua para que estejamos unidos ejuntos. T:.ambém quero ver meu filho mêlis
velho entrando na universidade no próximo ano,

�Acredito quejá fui bem mais longe do que sonhei quando eramenina. Sei

que muitas pessoas que conhecem minha história, ficam até esqantaoas, Já desbravei
muito, mas profissionalmente ainda espero crescer caCla vez mais.

'.0 ,

�<!hI� Beba mais de dois litros de água por dia, coma bicho e planta
e exercite-se.

fãlmtkB Resolver problemas alheios, Sou pragmática, Acredito que para tudo se tem

jeito. Problemas foram criados para serem resolvidos.

� A última, que realizamos em família, para Porto.de Galinhas foi muito

especial. Sonho em conhecer Israel.

C!!lill� Ser reconhecida como uma política diferente. Meu sonho de consumo é

um apartamento na praia.

�@� Sou verdadeira. Não sei fingir ou ser quem não sou só pata
agradar os outros. Independente da posição que ocupo, a competência será mostrada,
mas a minha essência permanecerá sempre. O defeito é semelhante a virtude. É uma

dicotomia, mas, às vezes, por se,. sincera demais, acabo magoando as pessoas.
Tenho tentado melhorar nesse ponto, aprendendo a calar.

� O pôr do sol em Laguna, na Lagoa Santo Antônio, ou qualquer praia
do Brasil.

rmmfU,,@ifi!lITrabalhe, sirva, seja forte e grato, e não "encha o saco"!

rmv�� Fazer ê!s minhas unhas.

JLKids

Contagem regressiva para o primeiro aninho de CATARINA

OLIVEIRACRIPPADÁSILVA. Filha de'Eduarda e

Peterson Crippa, xodó dos irmãos, Augusto e Valentina, a
caçula comemora aniversário no próximo dia 10.

Ouerver seu filho aqui? Envie uma foto com e nome

completo, nome dos pais é idade que a gente publica!

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 9 �966-1434

LETÍCIA CABRAL VIANA completou oito anos na

última semana. Com a irmã Luiza, enchem de alegria o

lar da mamãe Karolina e do papai Wagner.

. Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias, das 11 às 23h.
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FEIJOADA DO CACAU

Evento de grande expressão,
acontece amanhã, 2, no Prz.ern Iurerê
Internacional, em nossa capital, a

esperada e de grande pa�ticipação,
Feijoada do Cacau, com Ingressos,
que certamente estarão. �sgotados
ainda hoje, sendo adquiridos pelo
sympla.com.br.

Páscoa para as crianças
Estamos arrecadando

chocolates e doces para
distribuir para 4S cr!anças
carentes, nos ajude nessa

"
campanha!!

Ponto de coleta; Canil CClicnu
(40 Illdo do antigo engenho dE!

arroz)

Contato Chorão
48 99668-4198

FEIRA DA AMIZADE
Anunciada pata 'domingo,

3, das 9h às 17h na
Praça Vi(jaJ Ramos, a já
tradicional feirínha da

amizade, com exposição
e venda de produtos

produzidos aqui, como
lembranças de Laguna,

toalhas, comidas e bebidas

típicas e outras novidades.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

3;mYGYam.
Saúde Integrada�
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COLETA DOMICILIAR .;:r&\iÍl LABO��!Ó�
. '.,., 810ClINU

Realizamos o seu exame I L. LAGUNA

no conforto da sua casa!
Informações viaWhatsApp (48) 99843-9493(9

".."

CAR'I'AO

Sineide Cândido Costa conseguiu captar
a noite de lua cheia iluminando parte da

Biblioteca .do Sesc, rua Santo Antônio,
no Centro Histórico.

Encaminhe sua foto para redator@

jornaldelaguna.com.br e participe!

Dr. NlIboh t.Jg@fVê$
CRl'-SC l�

Drá, Ãflgéli!í Mãria e, Algafv€ii
CRf.'$( í'ôLS

Of. FrãntlsC'c August'tl tL Aig\ílf\1éS
..

www.leboratorioiaqune.com.br O®l/Iaboratoriolagunl

/
I

CUIDAMOS DO QUE
RE LMENTE IMPORTA,
VOCÊ E SUA FAMÍLIA

,-(48) �G«-4Q48 ou 3644u.� � (48)984304Sa1
"t /JI.V!. 4OOI..OtOiaO I«/JI.�OOuu.n., t...�NlUQ" '-/JI.�. > se
����,��I"�su."A.iF'Om.��" t�
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